

【第26回長崎市民レクレーション祭】

日時：2024/10/14(月) スポーツの日 11:00 ~ 12:30

場所：長崎市諏訪体育館柔道場

※北星館からは2組出場



北星館会員 (1)



北星館会員(2)



北星館会員(3)



北星館会員演武 (4)



北星館館長演武(1)



北星館館長演武(2)



北星館館長演武(3)



北星館館長演武 4)



北星館館長演武(5)

【行事予定】

1. 日本合気道普及連盟・秋季研修会
 - ・日時：2024/11/3(日) 12:30~16:00
 - ・場所：みやき町中原武道館(佐賀県三養基郡みやき町養原 1003-1)
 - ・指導：寺師館長、今村館長、木村館長
2. 日本合気道普及連盟・指導者研修会
 - ・日時：2024/11/30(日) 12:30~16:00
 - ・場所：本部道場(阿蘇市狩尾 1564-1)
 - ・指導：豊田館長、野口館長、本多館長
 - ・参加：館長及び指導者クラス3名

会員投稿 笠井さんからの投稿です。

先日の9月28日の土曜日に、日本合気道普及連盟の火の山旗演武会が阿蘇にて開催されました。当道場からは、濱田道場長、村里さん、松尾さん、西坂さん、徳永さん、田中侑さん、濱田盛道さん、そして笠井の8人が参加しました。

朝早くの出発でしたが、天候が良く、無事に目的地に到着しました。やがて、各道場より人が集まり、午後1時より演武会が始まりました。

演武に先立って、佐藤阿蘇市長の挨拶があったのですが、この佐藤市長は「歌う市長」と有名らしく(ウィキペディアより)挨拶の後にその美声を披露して頂きました。この後、豊田連盟会長の挨拶があり、いよいよ演武の開演となりました。

今回の演武会は道場長クラスの演武は行わずに、各道場の道場員による演武を披露するということで、それぞれの道場から数演目ずつ行われました。

自由技、多人数掛け、武器技、そして子供達による演武も行われ、各道場の特色が出ているようで、大変興味深く拝見いたしました。

演武が終了した後は、龍心館・太田黒館長、亮天館・佐藤館長の二人の指導にて稽古が行われました。稽古の技そのものは特に難しいものではなかったのですが、手の取り方が違うだけで技が変わる為、戸惑うことが多く改めて合気道の難しさを感じました。

やがて稽古が終わり、宿泊所に向かい懇親会が始まりました。連盟が発足したばかりの時と違い、今や多くの人と顔見知りな為、あちこちの席で盛り上がっておりました。

その際に他道場の道場長と話をさせて頂いたのですが、曰く、「合気道は試合が無いので、何を目標にすればよいのか分からずに、もう辞めようかと悩んだ時もあった。しかし、呼吸力が分かってくだしたら逆に面白くなってきた。」と話しておられました。自分もその境地に達したいと思ったものでした。

やがて有志による二次会、三次会があり、そして就寝。

翌日は自由解散となり、帰路に就きました。途中、阿蘇神社に立ち寄り、北星館の今後の発展を祈願し長崎に戻ってきました。

次回はいつになるか不明ですが、このような行事の際は多くの方々に参加して頂きたいと思います。

編集後記

秋の大祭「ながさきくんち」も終わり、秋も深まりをみせています。

熊本での火の山旗演武会に続き、長崎市民レクレーション祭演武会にも出演していますが、普段の稽古とは違い、演武会での場数を踏むことで連続技や受け身のレベルアップになりますね。

級の皆さんも上手になっていっています。応援で多くの方も参加し、声援を送っていました。

最近、北星館では演武会は開いていませんが、たまの演武会もいいものですね。